

# Gala del Festival de Viña del Mar tendrá un carácter sostenible

Se cobrará entrada por la gala y lo recaudado se usará para reforestar. También se medirán las emisiones de carbono.

José Carrera Tobar  
 Medios Regionales

**E**ste viernes, las autoridades de la Municipalidad de Viña, junto con Megamedia y la productora Bizarro Live Entertainment, dieron a conocer las nuevas características que tendrá la Gala del Festival de Viña del Mar. Una gala sostenible y un festival inclusivo son algunas de las novedades para el 21 de febrero.

Como primera novedad, tal actividad previa se realizará en el Sporting Club, y no a las afueras del Casino de Viña del Mar como se solía hacer en años anteriores. El evento tendrá como opción el pago de una entrada simbólica que costará tres mil pesos, y lo recaudado se irá a reforestar la región. Esta tarea se llevará a cabo por Fundación Reforestemos.

Hay un total de cinco mil entradas disponibles. En la gala, se hará un acto simbólico plantando un árbol para dar inicio a la reforestación de la región.

Desde la Fundación Reforestemos explicaron lo significativo de esta nueva propuesta y la renovación



SERÁ EL PRIMER PLAN DE SOSTENIBILIDAD EN LA HISTORIA DEL CERTAMEN.

del corazón de la gala. "Esta es una iniciativa bien entretenida porque, finalmente, nos une, nos vincula con la gente y luego, a través de esa venta de entrada, se van a poder recaudar arbolitos que vamos a ir a plantar en áreas de alto valor dentro de la región de Valparaíso. Principalmente estamos

evaluando zonas dentro del jardín botánico de Viña del Mar y también dentro de la Reserva Nacional Peñuelas, siempre pensando en replicar los bosques nativos de la zona", dijo Suzanne Wylie, directora ejecutiva de la fundación, a Mega.

Otra noticia importante, que también se relaciona

con la sostenibilidad, es la medición de la huella de carbono del festival. La medida tiene como finalidad medir el impacto medioambiental del evento, tanto lo relacionado con la huella de carbono, emisiones en transporte, gastos energéticos como la generación de residuos. Es la primera vez,

en la historia del certamen, que se presentarán las cifras del impacto medioambiental.

#### ESPACIOS INCLUSIVOS

Para finalizar, se dio información sobre los espacios inclusivos que tendrá el festival. Las seis noches serán cubiertas en su totalidad

## 12 mil

árboles es la cifra que se busca alcanzar con el plan de reforestación.

## 21

de febrero es la fecha en la que se realizará esta actividad en el Sporting Club.

con lenguaje de señas. También se doblará la cantidad de espacio para personas con discapacidad, llegando a un total de 20 cupos, y se mejorará el asfalto del camino del Parque Quinta Vergara hasta el anfiteatro con señalización especial permanente.

Se suma a las medidas de inclusividad un espacio destinado a personas con diagnóstico de trastorno del espectro autista (TEA). Este sector contará con asistencia de personal especializado y acondicionado con insonorización. ♻️